

学校教育目標

- ○かしこい子
- ○ゆたかな子
- ○たくましい子

令和3年度重点目標 ~学校全体の組織的な教育活動を通じた「学校力」「子供力」の改善・充実~

第47回卒業証書授与式

3月19日(土)に卒業証書授与式が行われ、6年生28名が門別小学校を巣立ちました。

卒業証書授与の場面では、担任から名前を読み上げられると大きな返事をして、家族や友達、教師への 感謝の言葉やこれからの目標について堂々と発表しました。また、式の後半では心のこもったよびかけや 合唱を発表するなど、6年間の成長が感じられる、感動的な卒業式となりました。

在校生は、5年生が会場で参加しました。児童会総務による入退場の進行、大きな声でのよびかけや式に臨む態度から、「6年生からのバトンを受け継ぎ、最高学年として頑張っていこう」という気持ちが伝わってきました。

また、 $1\sim4$ 年生は学級からリモートで参加しました。式の途中では、事前に撮影したよびかけが映し出されました。お世話になった6年生への感謝のメッセージを伝えられると、会場は温かい雰囲気に包まれました。

4月からは学年が一つ上がり、新しい学年がスタートします。在校生は、卒業生から託された校風と伝統を引き継ぎさらに発展させていけるよう、そして卒業生は中学校での新たな飛躍を目指して、これからも頑張ることを期待しています。



☆連絡☆

- ○<u>令和4年度の始業式は4月7日(木)</u>です。この日は、特別日課午前授業 (給食なし)で11時50分下校となります。
- ○<u>入学式は4月8日(木)</u>です。入学式に向けての準備は4月7日(水)に行いますので、例年実施している新6年生の前日登校はありません。
- ○休み中に、学習用具の点検をお願いします。ノートの規格については次年度も変更ありませんので、「よくわかる門別小」にてご確認ください。
- ○外出する機会が増えてきます。「交通事故」に十分気をつけるとともに「不 審者への対応」についてもご指導願います。
- ○休み中に事故等があった場合には、学校(☎01456-2-5006)までご連絡ください。





木村 大輔 教頭 石狩市立南線小学校へ

「門別小はナンバーワン!」門別小学校は私が勤務をしてきた中でナンバーワンの学校です。子供たちの「素直さ、明るさ、人懐っこさ」「学習に取り組む姿勢」「まじめに取り組む清掃活動」「自分の意見を堂々と述べる児童総会・立会演説」、保護者の皆様の「学校・学級懇談及びPTA総会参加率(ダントツのナンバーワン)」「積極的なPTA活動」「学校教育活動へのご理解とご協力」、地域の皆様の「子供たちを温かく見守る雰囲気」・・・このような素晴らしい環境の中で仕事ができたことを大変幸せに思います。3年間、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

木村 佳弘 教諭 定年退職

門別小に来て1年目だけは特別支援の担任でしたが、残りは、理科と図工の専科として、子どもたちと共に学習を進めてきました。初めての理科の授業は今の中学3年生が、3年生の時でした。今でも私としては、衝撃的な出会いだったことを思い出します。専科として初めてで、つたない授業であったと記憶しますが、授業の終わりの挨拶をした後、なんとどの子も、「ありがとうございました」と声をかけてくれたのです。十分なこともしてあげられなかったのに、お礼の言葉。もう感激でした。卒業までずっと続いた光景。門別小の子どもたちの「あたたかさ」がしみた思い出です。今も続くこの光景。本当に「ありがとう」としか言えません。

武田 信幸 教諭 定年退職

3月末で定年退職することになりました。振り出しは、36年前のえりも中学校で、門別小学校が6校目の勤務となりました。門別小学校に初めて来たときの印象は、とても挨拶や返事が素晴らしい子どもたちだなあと思いました。こうして、無事に退職の日を迎えることができたのは、子どもたち、保護者の方々、職場の仲間のみなさまのおかげです。本当にありがとうございました。

観音 清美 教諭 新ひだか町立三石小学校へ

4年間門別小学校にお世話になりました。その間今までのキャリアにはなかった特別支援学級も受け持たせていただき、目を覚まされる体験や教育の奥深さを知ることができました。

グランドに現れる鹿の群れや、小鳥の鳴き声、自然あふれるこの学校で仕事ができたことをうれしく思っています。

今年は久々に1年生を担任させていただき、子どもたちと楽しく過ごすことができました。別れるのは寂しいですが、次の勤務地三石小学校で頑張ります。

前田 真弓 教諭 新ひだか町立高静小学校へ

この度、門別小学校を離れ、新ひだか町立高静小学校にて勤務することとなりました。門小での5年間は、元気いっぱいの子ども達に囲まれ、私自身も年齢を忘れるくらい!?パワフルに過ごさせてもらいました。また、行事や様々な活動を通して保護者の皆さんや地域の方々の「みんなで子ども達を見ていこう」とする姿に「私も!」と沢山エネルギーを頂きました。この思いを新任地でも持ち続け頑張っていきたいと思います。たくさん有難うございました。

安孫子 洋子 支援員 退職

門別小学校に来てからあっという間の3年間でした。たくさんの思い出ができました。残念なことはコロナ禍で全校行事の中で思いっきり声を出す活動ができなかったこと。でも、どの学年もみなさんの心が一つになって頑張っていたと思います。3年間、大変お世話になりました。

